



菊かおる秋の文化祭

劇場

文化保存に一役

彩りそえる菊花展

恒例の「第十一回市民文化祭」人形が美しくかぎりつけられ、観賞する市民で賑わいました。

その他、パレード舞踏会、音楽の演奏など多くの芸能、展示会

は、十月二十三日から行なわれた茶華道展で華やかな幕開けをしました。

つづいて三十一日には、芸能の部の府民劇場、十一月一日か

らは展示の部の菊花展、「文化祭」もいよいよ最高潮に達しよう

としています。

府民劇場は府が郷土の文化団体を助成し、すぐれた文化を保存するとともに、多くの人々に親んでいたために企画しているもの

です。今回は古い伝統を誇る日本舞踊公演が披露されました。

当日、午後二時から市民ホールで市内有志の三曲演説のあと花柳

芳子郎さんの長唄、連獅子などなど舞踊五曲が演じられ、

会場をうづめた市民の拍手をあびました。

また、金融公庫扱いでは、生業資金に使われる場合に限って同

まく、花所として知られる当地だけに、毎年見事な花を展示して

いる菊花展は十一月一日から常光寺境内で行なわれています。

今年は台風二十号の影響で例年と比べてあまり出来とはい

ませんが、花壇、懸崖、盆栽、木札、岩付など七十点あまりとあわめ池からの「花の生涯」の菊に働きているのですが、一部の工

作が本質的に違うのだといふ学者が多いようです。小児の時にりウマチと診断され、それ以来、一生を送らねばならないリウマチ患者のイメージを何時

歩は、あなたの病気を正確に診断し、もうかることが始まります。発病の状態、経過、今までのリウマチ薬の副作用を

多くのが効果あります。それにしても、も持ら、恐怖の心で、現状の病状、骨關節のレントゲン像や血

液、関節液の性質の片隅に神経痛リウマチの特徴など各方面から検査して宣伝されています。

冬が近づくとともに、またその間、肩の筋肉の位置づけは中々困難で、诊断が困難であるた

めに诊断を慎重を要しますし、

诊断が公正妥当に行われるための最も基本的な検査書類である入札登録は、業者から提出され順に繰り込んだだけで、形式内容ともに不備のものがあります。

契約が公正妥当に行われるための最も基本的な検査書類である入札登録は、業者から提出され順に繰り込んだだけで、形式内容ともに不備のものがあります。

このように、業者別、業種別、規格別、営業活動の範囲、信用額などの内訳の検査

が、誤った治療がえり立つ病気で、関節リウマチは、いつかは必ずあります。

そのためには注意深い監視と長期

の治療計画が問題になります。

そのためには、まず、

診断を確実に行なうことです。

(豆辞典)

△議会の議決権△ 議会の権限のなかで最も重要な権限の一つにあげられている議決権は、議会と執行機関との職分をはっきり区別しています。法律や政令が定めている主な議決事項には、次のものがあります。条例の制定と改廃、予算の決定、決算の認定、地方税・使用料、手数料等の賦課徴収、契約の締結、財産の取得と処分、負担附き寄附や贈与の收受など。



議会だより

昭和39年11月5日

第30号

八尾市時報付録

編集
議会だより編集委員会
員
近沢 武茂・坂東 六郎
熊倉 奎二・川元 栄三
畠中 正一・田中喜太郎

かるく行をつくるために、市政相談所を設けています。市政についてのご意見はお気軽にご相談下さい。相談所は市議の自宅か事務所にあります。

△市議会定例会は、九月二十五日招集され、七日間の会期で十月一日まで△

△開かれましたが、この定期会は七月定例会から継続審査中の三十八年上半△

△水道決算をはじめ、三十九年度一般会計補正予算など八議案と近畿日本鉄道△

△の高架化促進決議案をそれぞれ、原案どおり議決しました。

△開かれ、会期七日間の決定、会議

△中の継続審査を

△中議長が指名したあと、さる七月

△定期会で建設常任委員会閉会

△付託されていま

△した三十八年度

△特別会計上水道

△事業費歳入歳出

△計第一号補正予

△算を原案ど

△おり認定、つい

△で、この日新ら

△しく上程されま

△した昭和三十九

△年度水道事業会

△計第一号補正予

△算を即日可決し

△ました。また、

△市有財産区分、

△市税条例一部改

△正、同和更正資

△金貸付基金・消防団員等公務災害

△補償・消防本部及び消防署設置等

△に関する三案条例制定、昭和三十

△九年度一般会計第二号補正予算な

△六件その他市政一般について議

△員がそれぞれ遼った角度の質問を

△行なったあと、担当の常任委員会

△に審査を行託して午後九時十八

△時七時分から市議会事堂で

△本会議第一日は、九月二十五日

△午後七時半から市議会事堂で

△正予算は即決

△渡辺(助役)・栗谷(固定)

△両氏の選任を同意

△田中(穂)・青井両氏は教育委員に

△員に 中(常)氏

△人権三氏の再選も可決

△提案があり、太阪市東住吉区長渡

△市議会空席時は、去月十五

△日午後四時三十分開かれ、会期一

△日の決定、議長が会議録署名者に

△智・上田由松の三氏の再推せんを

△吉田・近藤両議員を指名したあと

△このあと、固定資産評価員に前

△市議会空席時は、去月三十一日で任期満了とな

△つた人権擁護委員武田京三・池田

△教育長栗原嘉一氏を選任同意し

△この日、市議会の同意が求めら

△り、これをおも意しました。

△議会だより編集委員会

△かるく行をつくるために、市政相談所を設けています。市政についてのご意見はお気軽にご相談下さい。相談所は市議の自宅か事務所にあります。

